
Frau Strie erläuterte den Ausschussmitgliedern anhand eines Power Point Vortrages den aktuellen 
Stand der einzelnen Maßnahmen und der Betreuungsplatzsituation. 
 
Insbesondere wies sie darauf hin, dass für Maßnahmen, durch die die Sicherstellung des 
Rechtsanspruches für ü3-Kinder gewährleistet wird, höchste Priorität gilt. Im Anschluss daran 
beantworteten sie und Herr Quiter Fragen der Ausschussmitglieder.  
 
Im Ausschuss bestand Einvernehmen darüber, dass die konkreten Beratungen hinsichtlich 
einzelner Maßnahmen und weiterer Anträge im Unterausschuss erfolge. 
 
Danach fasste der Ausschuss folgenden Beschluss: 


